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ATA Nº 08/2015– REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO LOCAL DE ENSINO DO 
CAMPUS ALEGRETE 

Às quinze horas e trinta minutos do dia doze de agosto de dois mil e quinze reuniram-
se, na sala 223 da UNIPAMPA Campus Alegrete, sito à Avenida Tiarajú, 810, Bairro 
Ibirapuitã, Alegrete/RS, os membros da Comissão Local de Ensino, sendo eles: Gustavo 
Fuhr Santiago – Coordenador Acadêmico e Coordenador da Comissão Local de Ensino;  
Aline Vieira de Mello representando o Coordenador do Curso de Engenharia de 
Software; Giovani Pozzebon – Coordenador do Curso de Engenharia Elétrica; Maurício 
França representando o Coordenador do Curso de Engenharia Mecânica; Roberlaine 
Jorge – Coordenador do Curso de Engenharia Agrícola; João Plínio Juchem Neto 
representando o Coordenador do Curso de Ciência da Computação; Lucas Santos 
Pereira representando o Coordenador do Curso de Engenharia de Telecomunicações; 
Marcos Heckler – Coordenador do Programa de Pós-Graduação em Engenharia 
Elétrica; Luis Eduardo Kosteski – Coordenador do Programa de Pós-Graduação em 
Engenharia; Edgar dos Santos – representante da Comissão Local de Extensão; Felipe 
Denardin Costa – representante da Comissão Local de Pesquisa; Ederli Marangon – 
representante docente; Paulo Ricardo Marques – representante discente; Luci Anee 
Carneiro – representante dos TAE. 
Ausentes: Alexandre de Oliveira – Coordenador da Especialização em Engenharia 
Econômica. 
Justificou ausência: Telmo Deifeld – Coordenador do Curso de Engenharia Civil. 
INFORMES 
Divulgação dos horários e salas aos alunos – Considerando que os servidores TAE 
estão em greve, o Prof. Gustavo informou que os horários das aulas não poderão ser 
colados nas portas das salas a curto prazo. Os horários irão circular por e-mail e os 
próprios professores deverão dar esclarecimentos aos alunos. Foi solicitado que os 
coordenadores de curso enviem os horários para as listas de e-mail dos alunos.  
Siepe – O Prof. Felipe relatou que o início das inscrições do evento SIEPE foram 
adiadas em uma semana devido a problemas no sistema de inscrições dos resumos 
expandidos. Apesar dos esforços da organização, o sistema de inscrições não foi 
concluído antes da greve dos servidores TAE. O Prof. Felipe informou que estão 
faltando informações no banco de dados e os servidores responsáveis pela atualização 
estão em greve. O Prof. Felipe mencionou a presença dos TAE em greve na reunião e 
informou que enviou e-mail ao Comando Local de Greve com a solicitação de 
atualização do sistema. A nova data prevista para a abertura das inscrições é 19 de 
agosto. O restante do cronograma do evento será mantido. 
SOLICITAÇÃO DE AFASTAMENTO INTEGRAL DE MARLUCY FARIAS MEDEIROS 
– Relator Gustavo F. Santiago 
O Prof. Gustavo detalhou a solicitação de afastamento integral de Marlucy Farias 
Medeiros para realização de Mestrado Profissional em Tecnologias Educacionais em 
Rede. O período de afastamento é de dois anos, iniciando em 14 de setembro de 2015 
e encerrando em 25 de agosto de 2017, e possui ônus limitado para a Unipampa. O 
relator enfatizou o projeto de pesquisa da servidora Marlucy, ressaltando que o projeto 
está de acordo com a área de atuação do cargo da servidora, cumprindo, desta forma, 
as normas para capacitação da Unipampa. Além disso, informou que a equipe da 
biblioteca poderá suprir as atividades da servidora durante o período de afastamento 
sem prejuízos para a Unipampa. O relator também mencionou, com base no 
comprovante de matrícula, que dificilmente a servidora poderia cursar o mestrado de 
outra forma que não fosse com afastamento integral.  
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Parecer da CLE referente ao afastamento integral de Marlucy Farias Medeiros: 
Favorável por maioria com uma abstenção. 
RELATOS DA REUNIÃO DOS PROFESSORES DO NÚCLEO BÁSICO – Relator 
Edgar dos Santos 
O Prof. Edgar solicitou um assento na Comissão Local de Ensino para representação 
do Núcleo Básico de professores. O Prof. Gustavo conferiu o regimento da Unipampa e 
informou que a solicitação do assento permanente na CLE deve ser enviada ao 
Conselho do Campus. O Prof. Edgar solicitou, também, que se definam critérios para a 
criação e distribuição de disciplinas aos docentes, bem como critérios para a criação de 
turmas extras. O Prof. Gustavo informou que a oferta de disciplinas é solicitada pelas 
Comissões de Curso. Quanto aos critérios de oferta de disciplinas extras, o Prof. 
Gustavo informou que o critério básico é o alto índice de reprovação no semestre 
precedente. Além disso, o Prof. Gustavo mencionou que está ciente que as opiniões 
dos docentes se dividem entre os favoráveis à oferta de disciplinas extras em 
decorrência de grande número de reprovações, e aqueles que não são favoráveis 
porque a oferta de turmas extras desmotivaria os alunos a serem aprovados. O Prof. 
Marcos mencionou que cada curso possui uma tabela para os docentes expressarem 
as suas preferências em relações à oferta de disciplinas. O Prof. Felipe mencionou que 
antes de se definir um acento na CLE referente ao Núcleo Básico, deveria ser detalhado 
o que constitui o Núcleo Básico. Foi mencionado, ainda, que os professores do Núcleo 
Básico possuem assento nas Comissões de Curso e podem fazer reivindicações e 
considerações diretamente a elas. Após discussão, o Prof. Edgar sugeriu que a 
ampliação e o compartilhamento da tabela de preferência de disciplinas utilizada em 
cada curso com todos os docentes, abrangendo os docentes do Núcleo Básico. Foi 
mencionada a reinvindicação semelhante dos docentes relatada pelo Prof. Ederli na 
reunião anterior da Comissão Local de Ensino. O Prof. Ederli informou que já está 
fazendo o levantamento de dados referente à distribuição de disciplinas e de carga 
horária aos docentes. O Prof. Gustavo sugeriu que a proposta de levantamento de 
dados proposta pelo Prof. Ederli na reunião anterior seja continuada, e, ainda, que seja 
compartilhada a tabela de preferências de disciplinas a todos os docentes. 
Votação para o compartilhamento da tabela: aprovado por maioria com uma abstenção. 
RELATÓRIO DE CONCESSÃO DE HORÁRIO ESPECIAL 2015/1 PARA CURSAR 
DISCIPLINAS DO MESTRADO DE FLÁVIA COVALESKY – Relatora Luci Annee 
Vargas Carneiro 
A servidora Luci Annee detalhou o relatório da servidora Flávia Covalesky referente às 
atividades realizadas no primeiro semestre de 2015. A relatora mencionou que os 
conceitos das disciplinas ainda não foram disponibilizados devido à greve dos TAE na 
Unipampa. Desta forma, a servidora apresentou um atestado de frequência nas 
disciplinas matriculadas em 2015/1. Além disso, foi apresentado o plano de atividades 
previstas para 2015/2. O Prof. Marcos sugeriu que o parecer seja emitido quando os 
conceitos de disciplinas forem disponibilizados, considerando que a emissão do parecer 
na reunião seguinte da Comissão Local de Ensino não irá prejudicar a servidora. 
Votação referente ao parecer ser emitido após a emissão das notas: aprovado por 
maioria com uma abstenção. 
PERFIS PARA CONCURSO 
O Prof. Gustavo mencionou a iminente abertura de um concurso para o perfil de 
Química. Foi solicitado que alguns coordenadores de curso se disponibilizem a 
trabalhar nos perfis para concursos. Após discussão, ficou decidido que os pareceres 
referentes aos perfis para concurso serão votados via e-mail pelos membros da CLE. A 
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sugestão foi acatada por unanimidade. 
Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião às 17 horas e 19 minutos e lavrada 
a presente Ata, que será assinada por mim, Leandro Cardoso de Oliveira, Assistente em 
Administração, e pelos demais presentes. As declarações desta reunião estão gravadas 
e disponíveis para consulta. 
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